Comment être fidèle envers Dieu?

Ps Bola Ogedengbe (extrait de "L'appel du chrétien à être fidèle, 3ème partie)

https://www.youtube.com/live/UrztPvWndAY?feature=share&t=4614

Hébreux 3 : 1-6

Ainsi donc frères et sœurs saints, vous qui avez part à l'appel céleste, portez vos pensées sur l'apôtre et le grand-prêtre de la foi que nous professons, Jésus-Christ. Il est resté fidèle

Dites: « Fidèle »

à celui qui l'a établi, tout comme Moïse l'a été dans toute sa maison.

Deux choses importantes dans ce passage :

- La première, bien entendu, c'est la fidélité de Jésus, la fidélité de Jésus. Nous sommes appelés à être des imitateurs de Christ. Il est resté fidèle. Moïse aussi a été fidèle. Nous aussi, nous sommes censés être fidèles. Nous avons dans la Parole de Dieu toute une longue liste de personnes qui ont été fidèles. Il n'y a personne qui a été fidèle envers Dieu qui a mal fini : Personne. Tous ceux qui ont été fidèles envers le Seigneur ont reçu l'approbation de Dieu et donc,

- la deuxième chose, c'est ceci : Portez vos pensées, portez vos pensées.

Il nous est demandé de méditer sur Jésus, de réfléchir sur Jésus, de prendre le temps de laisser les pensées consciemment de Jésus nous habiter pleinement.

[...] nous nous penchons particulièrement ce matin sur le processus par lequel nous devenons fidèles.

Comment est-ce que nous devenons fidèles ?

Nous savons que la fidélité est inspirée par notre révélation de Jésus. Nous en avons parlé la semaine dernière. Qu'est-ce qui motive la fidélité ? Notre révélation de Jésus, notre gratitude envers lui, la conscience de ce qu'll a fait pour nous à la croix.

Mais beaucoup d'entre nous, nous allons dire : "Oui, je sais, Jésus est bon, Il m'a sauvé" Mais, ce n'est pas pour autant que nous sommes devenus fidèles. D'ailleurs, beaucoup vont écouter un message sur la fidélité vont dire : "Waouh! Ce message est puissant", mais ne deviennent pas fidèles pour autant. Vous allez continuer à observer que leur comportement n'a pas changé. Ils disent :" Waouh! Ce message sur la fidélité m'a vraiment beaucoup touché, merci Pasteur." mais, la semaine suivante, leur comportement n'a

toujours pas changé. La semaine d'après, leur comportement n'a toujours pas changé. L'année suivante, ils ont toujours le même comportement. Parfois, ils sont même pires qu'avant. Pourtant, ils ont entendu le message sur la fidélité.

Il y a quelque chose de significatif dans ce passage concernant cette question de nos pensées. Nous allons en parler longuement ce matin. Ses pensées doivent nous habiter, si Ses pensées ne nous habitent pas, si c'est juste quelques heures, on entend tout ça merveilleux, nus n'allons jamais changer.

[...] Comment est-ce que nous devenons fidèles ? C'est la même chose pour toute vertu que nous voulons acquérir. En réalité, je pourrais appeler ce message : Comment acquérir des vertus spirituelles ? Que ce soit la miséricorde ou la fidélité ou même l'amour, c'est exactement la même chose, Dieu ne nous a pas compliqué la vie. Mais, Il nous a donné un moyen simple ou des éléments simples par lesquels nous pouvons devenir ce qu'Il veut que nous devenions.

Nous savons par exemple que la fidélité est un fruit de l'Esprit.

En d'autres termes, l'Esprit de l'Éternel qui opère en nous va agir en nous de telle sorte que, nous allons devenir fidèles. Mais, pour qu'll agisse en nous, il y a une coopération.

Dites : « Coopération » Il y a une coopération et ce n'est pas uniquement je demande.

Et nous allons voir plus tard que nous allons demander, mais ça nous suffit pas. Il y a des actions précises que nous devons entreprendre, donc ils nous dit : "Portez nos pensées."

1 Corinthiens 4, pour ceux qui diront "Oui mais, c'est Jésus et Moïse" l'apôtre Paul écrit :

Ainsi donc, qu'on nous considère comme des serviteurs de Christ et des administrateurs des mystères de Dieu. Du reste, ce qu'on demande des administrateurs, c'est qu'ils soient trouvés fidèles.

Nous avons vu que chacun de nous, nous participons à cette administration des mystères de Christ, à cette administration des ressources du Royaume et chacun de nous, nous sommes appelés à être fidèles. Et je vous ai dit que la fidélité est[...] un des messages les plus importants que vous allez entendre dans votre vie chrétienne.

Et si nous devenons fidèles envers le Seigneur, quand nous avons vu plusieurs dimensions de la fidélité : la fidélité d'un notre relation avec Lui, dans la Parole, dans la prière, le fait de marcher dans la vérité, la fidélité dans la prière, dans la communion fraternelle, dans les temps de prière en commun, dans le temps de culte, de louange, il y a une fidélité qui est nécessaire.

Et cette fidélité va conduire à une autre dimension de fidélité : la fidélité dans notre conduite, la fidélité pour croître spirituellement parce que c'est une responsabilité.

Et la deuxième dimension de fidélité, vous savez, c'est l'administration des ressources, l'argent qu'll nous donne, le temps qu'll nous donne, toutes les ressources qu'll met à notre disposition. Comment est-ce que nous administrons ces ressources ? Et Jésus a insisté, particulièrement sur la manière dont nous administrons l'argent et que cela va nous qualifier pour des ressources encore meilleures que l'argent.

Et que la manière dont nous gérons ce qui appartient à quelqu'un d'autre, en l'occurrence ce qui appartient à Dieu, c'est ce qui va définir ce qui va nous être confié et si des choses nous seront données à nous personnellement, c'est selon notre manière de gérer ce qui est au Seigneur, notre manière de servir le Seigneur, d'agir dans les choses qui concernent Dieu, dans l'œuvre de Dieu, [qui] va définir ce qui, en retour, va venir dans nos vies.

Méditez la-dessus, c'est très important parce que beaucoup de gens ne voient pas la connexion entre leur manière de servir Dieu et la bénédiction, et la grâce de Dieu sur leur vie. Ils pensent que la bénédiction, c'est juste une question de prier et de demander. Non, c'est plus que ça. Quand vous êtes fidèles dans ce qui appartient à autrui, quand vous êtes dans ce qui appartient à Dieu, des choses vous seront confiées pour votre propre vie. C'est pour ça que David a dit : "J'étais jeune, je suis vieux, je n'ai jamais vu le juste abandonné, ni sa descendance mendier son pain."Quand on est fidèle envers le Seigneur, Dieu, manifeste pleinement Sa fidélité envers nous. Nous avons vu une autre dimension de la fidélité, la fidélité dans le service qui rejoint ce que j'ai dit précédemment.

Nous sommes sauvés par Dieu et nous sommes là pour Le servir. Il nous a donné un mandat, Il nous a donné un travail, nous existons pour cela. Et faire l'économie du service de Dieu, c'est gaspiller sa vie! Nous ne sommes pas faits pour ramer pour avoir de l'argent, nous ne sommes pas faits pour passer nos vies, juste à travailler pour nous nourrir, nous ne sommes pas faits pour passer nos vies à travailler, pour pouvoir aller tout dépenser en vacances pendant deux semaines.

Ce qui détermine la valeur d'une vie de chrétien, ce n'est pas ce que Dieu nous donne, c'est ce que nous donnons à Dieu. C'est notre valeur ajoutée dans le Royaume de Dieu, c'est le service que Dieu reçoit de nous. C'est infiniment plus important que beaucoup de chrétiens imaginent. Et, nous avons vu, que quatrièmement de la fidélité, c'est la fidélité dans la souffrance. Jésus a dit à cette église de Smyrne qui avait déjà été beaucoup persécutée, Il leur a dit : "Soyez fidèles jusqu'à la mort." En d'autre terme, même si vous deviez perdre la vie : restez fidèle. Dites à quelqu'un : « Reste fidèle » Dites à quelqu'un d'autre : « Reste fidèle, Sois fidèle en toutes circonstances, soit fidèle soit fidèle »

Et c'est indispensable, la fidélité n'est pas facultative.Nous n'avons pas le loisir de dire "Je vais arrêter d'être fidèle dans la prière, Je vais arrêter d'être fidèle, je ne viens plus au culte, je peux venir mercredi, mais je ne viens pas parce que ça ne me dit pas. Non, nous n'avons pas ce loisir, là, ça c'est un manque de fidélité. Nous n'avons pas le loisir de dire :

Oui, je sais, je pourrai servir, mais je ne veux plus servir. Nous n'avons pas ce loisir là, ça s'appelle l'infidélité. Dites à quelqu'un : « Sois fidèle »

Jésus a dit : Si nous ne sommes pas fidèles dans les petites choses qui nous confierait de grandes choses.

Toute entreprise humaine est bâtie sur la fidélité, sur la constance, sur le fait qu'il y a des individus qui seront toujours là. Imaginez demain dans la pharmacie, on attend la Pharmacienne et elle n'est pas là. Et, il y a des gens qui viennent pour recevoir leurs médicaments, la pharmacienne n'est pas là. Elle dit : Elle est à la maison parce qu'elle est fatiguée. Elle dit : "Aujourd'hui, j'ai pas envie. Pourquoi faut-il y aller tous les jours ?" N'est ce pas ? Tu fais ça au travail ? Ah ! Mais, il y a des choses que nous ne ferons pas au travail, mais nous faisons lorsqu'il s'agit de Seigneur. Et c'est la preuve que Dieu n'a pas de valeur à nos yeux. Il n'y a que l'argent qui a de la valeur à nos yeux. Notre comportement trahit ce que nous croyons vraiment. Ce n'est pas ce que nous disons, c'est ce que nous faisons. Donc, chacun de nous, si nous voulons devenir des gens fidèles, nous allons cesser de consulter nos sentiments. Nous allons consulter nos actions pour définir où nous sommes réellement. Nous voulons être des gens fidèles et c'est pour cela que nous sommes en train d'écouter ce message et j'ai six points à vous donner.

Le premier point, c'est ceci :

Nous devons développer la conscience d'être en mission et de ne pas être des consommateurs, développer la conscience d'être des intendants et non pas de propriétaires.

C'est très important. La conscience que nous sommes en mission, que que notre vie chrétienne est une mission, pas une entreprise de consommation. La vie chrétienne n'est pas en processus d'accumulation de biens personnels et de consommation effrénée. C'est ainsi que beaucoup de gens voient la vie chrétienne. Nous consommons les biens divins, qui doivent être renouvelés chaque jour. Et à chaque fois que nous nous heurtons à des difficultés, nous nous retournons vers le fournisseur divin pour nous plaindre du retard dans l'approvisionnement ou même de la rupture de l'approvisionnement. Parfois , nous écrivons des lettres de protestation et parfois, nous décidons d'une rupture de contrat. "Si c'est comme ça, je ne vais plus à l'Église. Si c'est comme ça, je ne veux plus servir. Si c'est comme ça, je vais arriver en retard." Nous avons toujours une pénalité que nous imposons à notre fournisseur divin, pour ce que nous considérons, comme Son manque

de constance dans l'approvisionnement des biens divins dans nos vies. Mais c'est une erreur, c'est une grosse erreur.

Certains vont dire : " Moi, je pense pas comme ça." Évaluez votre manière de fonctionner et réfléchissez à la dernière fois que vous étiez vexé, irrité, parce que vous avez eu un problème : "- Hé! Seigneur..."ou parce que quelque chose ne s'est pas produit comme vous voulez dans votre vie : "Hé! Seigneur ..."Parce que quelque part, non seulement l'être humain, depuis la chute est fondamentalement égoïste et veut et pense que le monde entier tourne autour de lui. Mais quelque part dans notre mentalité dans le monde que nous vivons, c'est un monde, où on veut constamment se faire servir, n'est-ce pas ? Mais en même temps, même dans la conception que les les chrétiens ont aujourd'hui, il y a cette idée selon laquelle : "nous sommes nés de Dieu, nous sommes nés de nouveau, Dieu est vraiment béni d'avoir des gens comme nous, on va aller église, quand même ? On pourrait être au parc ? Mais nous, on se donne la peine, on va à l'Église, on va à la prière, donc Dieu nous doit quelque chose. Et Il doit faire parce que c'est Son métier de faire. Quel est son métier, Dieu ? Puisque son métier, c'est Dieu. Son métier, c'est de pouvoir, Il doit le faire, quelles que soient les circonstances."

Et donc nous sommes les consommateurs. Mais, nous ne sommes pas des consommateurs. Nous ne sommes pas censés être des consommateurs.

Dans ce Royaume, nous sommes des gens que Dieu, dans Sa miséricorde a sauvé.

Nous sommes des gens à qui, Il a fait in très grand bien. Au-delà de tous les besoins que nous pourrons avoir dans la vie. Vous pouvez imaginer le plus grand besoin que vous avez dans la vie. Ce que Dieu a fait pour vous est infiniment au-delà de ce besoin. Ce qui veut dire que nous restons débiteurs à vie. Si le monde entier devait s'écrouler sur votre tête aujourd'hui, si on devait vous voler tout ce que vous possédez, si vous devez perdre tout ce que vous avez, y compris la santé. Dans votre positionnement vis-à-vis du Seigneur, vous devez toujours être dans des actions de grâce parce que ce qu'Il vous a donné, est beaucoup plus grand que tout ce que vous avez perdu. Si ce n'est pas le cas, c'est que le Sang de Jésus n'a pas de valeur pour vous. Ceci est très important. Nous allons commencer le Cours Racine et nous allons parler justement de Jésus.

Nous allons parler de la rédemption et c'est pour cela que ces fondamentaux sont si importants parce que si les fondamentaux ne sont pas établis en nous, nous allons avoir ce rapport, marchand avec Dieu, qui doit se prouver à chaque fois dans nos vies.

Mais Dieu n'a rien à nous prouver. Nous avons tout à Lui prouver.

C'est vraiment fondamental de comprendre cela. Cette conscience que nous sommes en mission sur la terre. Donc si nous sommes en mission, c'est

un autre fonctionnement que la personne qui pense qu'elle est juste là pour que Dieu agrémente

son existence. Si nous comprenons que nous sommes en mission, Jésus nous a donné une mission lorsqu'll a quitté la terre .

Qu'est ce que nous faisons ? Nous portons nos pensées sur Jésus. Vous vous souvenez de Hébreux 3 ? Il a dit : Portez vos pensées

Et pour pour que nous développions cette conscience. Il faut activement [...] porter nos pensées sur Jésus, porter nos pensées sur la mission qui nous a donnée. Il ne suffit pas de trouver que le message est merveilleux. Bien sûr qu'il est merveilleux, on est tous d'accord. Mais, qu'est-ce que vous faites après ? Vous allez sciemment porter vos pensées. Donc, quand Il nous donne une mission : Allez, faites des nations des disciples. Et que vous, vous ne faites rien pour gagner quelqu'un à Christ et ça ne vous dérange pas. C'est parce que vous n'êtes pas habités par la conscience d'être en mission. Vous êtes habités

par la conscience d'être un consommateur.

Nos actions traduisent nos réelles convictions et je suis désolée de le dire, mais la grande majorité des chrétiens ne croit pas ce que Dieu dit. Ils ont une autre conception de la vie que celle que Dieu a de leur vie. Beaucoup de nos problèmes sont dus au fait que nous avons une conception de l'existence humaine qui est aux antipodes de ce que Dieu pense. Donc, on va demander aux gens de sortir et évangéliser. Ils vont considérer que "Ouais, c'est trop, comme ça, on me casse les pieds. On impose des choses aux gens" Le problème, ce n'est pas la personne qui vous a demandé, le problème c'est vous et votre conscience d'être un consommateur plutôt que d'être un missionnaire.

Quand on porte ses pensées sur Jésus, on va développer cette conscience et vous ne pouvez pas méditer longuement et je dis longuement. Je ne vais pas à lire le passage et le mettre de côté. Méditer longuement sur : "Allez et faites des nations des disciples." Vous me suivez ? Continuellement, pendant une période, continuellement, en portant ça devant le Seigneur, en demandant la révélation, en priant dessus sans que vous soyez habités par la conscience que vous êtes en mission sur la terre.

Que votre rôle ici : ce n'est pas d'aller à l'Église pour être béni et rentrez chez vous et demander la prière quand vous avez un problème et pour le reste, vous vivez votre vie. C'est comme ça que la majorité des chrétiens. Et dès que quelque chose de plus leur est demandé : "Ouais, mais quand même, c'est trop... " Jésus est venu du ciel pour mourir pour vous.

Dites : « Conscience d'être en mission, Père que je sois habité par la conscience, d'être en mission et que je ne suis pas en consommateur »

[...]

Méditez là-dessus "vous êtes le sel de la terre", qu'est-ce que ça veut dire ?

Vous êtes ces pauvres personnes malheureuses que Dieu va juste aider, passer son temps à tirer d'affaires ?

[...]

Nous sommes au sel de la terre.

Mais Jésus dit aussi : "Mais le sel, quand il perd sa saveur, il n'est plus bon à rien." En d'autres termes, nous sommes le sel de la terre, mais il est possible pour un chrétien de devenir bon à rien, parce qu'il aurait perdu sa saveur. Donc il devient bon à rien.

Dites à quelqu'un : « Non , je pense des choses meilleures te concernant. »

[...]

Vivez avec la conscience que Dieu vous a équipés pour apporter quelque chose à votre génération.

Il vous a équipé : pour apporter quelque chose, pour apporter la vie de Dieu, pour apporter la Parole de Dieu, pour apporter la guérison, pour apporter la paix, pour apporter la joie, pour apporter la transformation.

Il vous a équipés pour que vous apportiez quelque chose dans la vie de quelqu'un.